



Abschluss Woche 1 – Herzlichen Dank für Ihre Mitarbeit!

Eltern-Info-Brief Nr. 3

Lünen, 20.03.2020

Liebe Eltern der Schule am Heikenberg,

die erste Woche „Corona-Schulschließung“ haben wir erfolgreich hinter uns gebracht! Wir möchten uns herzlich bei Ihnen allen für Ihre Hilfsbereitschaft bedanken, besonders bei den Schulpflegschaftseltern, die dazu beigetragen haben, dass die Informationen so reibungslos und unkompliziert alle erreicht haben. Ohne Sie wäre vieles nicht möglich gewesen!

Wir haben ebenfalls große Solidarität der Eltern untereinander wahrgenommen, es wurde gegenseitig ausgeholfen und wir als Schule freuen uns über den Zusammenhalt innerhalb der Schulgemeinschaft in dieser für alle neuen und außergewöhnlichen Situation.

Ab Montag werden Sie hier auf der Homepage die neuen Wochenpläne für die Kinder finden. Alle weiteren Absprachen werden weiterhin über die Klassenpflegschaften getroffen.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe!

Wir wünschen Ihnen ein schönes Wochenende und bleiben Sie gesund!

Ihre Ute Klaka